Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Erstmals heben auch die Kids ab

Windobona: Im Prater fliegen jetzt die Kinder

Leopoldstadt. Das ist ein Hit für Wiens jüngste Superhelden: Im Windkanal im Wurstelprater, dem Windobona, können ab sofort auch Kinder in die Luft gehen. oder als fliegende Prin-

zessin, können die Kinder im Rahmen des Fly4Hero-Programms selbst ausprobieren, wie es sich anfühlt, zu fliegen. Der Skydive-Tunnel im Windobona im Prater Verkleidet als Batman ist somit um eine Attraktion reicher.